

Montenegro es el "Rey de la Montaña" y el mejor ecuatoriano en la Vuelta a Colombia

El ciclista del **Movistar Best PC** Santiago Montenegro tenía en el bolsillo el título de la montaña de la Vuelta a Colombia, desde ayer, y este domingo confirmó ese privilegiado lugar al cumplir con la última etapa, una contrarreloj de 41,9 kilómetros.

Desde tempranas horas de la mañana, el ciclista oriundo del Playón de San Francisco (provincia de Sucumbíos) se concentró en el recorrido de la jornada y su pensamiento estuvo solo en completar la distancia.

“Agradecido con Dios por darme esta oportunidad y a toda Colombia que nos acogió de gran manera en esta Vuelta”, comentó el “Rey de la Montaña” 2022 en la tarima de premiación junto a los otros campeones.

En la clasificación general, ganado por el “cafetero” Fabio Duarte (Team Medellín), el corredor de la Mitad del Mundo se ubicó entre los 20 mejores.

Además, se mostró “contento por este triunfo que he conseguido aquí y estar en el podio con estos grandes corredores me pone muy feliz”, mencionó al recibir la felicitación de los espectadores.

Ahora lo que le corresponde a uno de los líderes del **Movistar Best PC** es “disfrutar y se lo dedico a mi familia y a todos los ecuatorianos”, sostuvo, para finalizar que volverá el próximo año para la edición 2023.

Este título acrecienta la vitrina de trofeos del pedalista “Tecnológico” en el que constan, también, la medalla de oro panamericana Sub 23 lograda en 2019 y la Vuelta Ciclística al Ecuador al año siguiente.

De esta manera Montenegro se mete en la historia de la ronda colombiana al ser el tercer ciclista extranjero en ganar esta modalidad, con 42 puntos, superando al mexicano Edgar Cadena (Canel's Zerouno) y al local César Paredes (Fundecom - Mr. Bosa – Gocci).

En tres las ocasiones anteriores otros ciclistas extranjeros hicieron lo propio. El primero fue el español Fulgencio Sánchez en 1969, luego el venezolano José Rujano venció en dos oportunidades (2009 y 2010), y ahora Montenegro se suma a este predilecto grupo.

También hay que destacar el apoyo que, Montenegro, recibió de sus compañeros del **Movistar Best PC** para hacerse de la camiseta azul que identifica al mejor escalador.

Como son Rubén Urbano, quien finalizó en el puesto 42, Paulo Pantoja; 76 en la general y 13 en la Sub 23, y Pablo Caicedo (91^a), protagonista de varias fugas, quienes formaron parte de los apenas 100 ciclistas; arrancaron 176, que completaron los 1.427 km, divididos en 10 etapas, que tuvo la Vuelta a Colombia.

Así como, el cuatro veces campeón de la Vuelta al Ecuador Byron Guamá y el actual subcampeón Panamericano, Sebastián Novoa, quienes por circunstancias de salud y de carrera no pudieron continuar.

#CiclearNosMueve

#SomosUnaFamilia

#VColombia2022